

IN PARTNERSCHAFT MIT DEM INTERNATIONALEN FOLKLORETREFFEN

EN PARTENARIAT AVEC LES RENCONTRES DE FOLKLORE INTERNATIONALES

18

Freitag, 19. August 2016 um 20 Uhr . Vendredi 19 août 2016 à 20 h

Im Rahmen des Internationalen Folkloretreffens in Freiburg treten jedes Jahr einige Gruppen im Cantorama in Jaun auf. Im Sommer 2015 standen die Vorstellungen unter dem Motto „Keltische Traditionen“. Vorerst präsentierten sich die Galizier (Nordspanien) mit rhythmischen Melodien aus ihrer Gegend, begleitet von Kastagnetten, Dudelsack, Klarinette, Saxophon und Schlaginstrumenten. Am Schluss wurde auch das Publikum zum Mittanzen eingeladen.

Nach der Pause tanzten junge irische Tänzerinnen mit einem siebenjährigen Knaben zu den Rhythmen von Geige, Dudelsack, Concertina (kleine Handorgel) und dem Bordhan, einem Perkussionsinstrument.



Unterstützt von
Avec le soutien de

Commune Val-de-Charmey / **RAIFFEISEN**



Dans le cadre des Rencontres de folklore internationales de Fribourg, quelques groupes viennent chaque année au Cantorama de Bellegarde. L'édition 2015 a retenu la thématique des folklores célestes et le public a été ravi. D'abord, les Espagnols venus de la Galice (Espagne de Nord) avec des mélodies et des rythmes de leur région, ont évolué accompagnés par les castagnettes, les cornemuses, les clarinettes, des saxophones et des instruments typiques. À la fin, les danseuses et les danseurs ont invité le public à participer.

Après la pause, de jeunes danseuses irlandaises avec un petit garçon de sept ans ont dansé aux rythmes du violon, de la cornemuse, du concertina (petit accordéon) et du bordhan, sorte de tambourin propre à l'Irlande.

En 2016,